
 

Festa: Dobbiamo rientrare in possesso dello Stadio Partenio-
Lombardi

  

Avellino. Dalla Casa comunale, il Sindaco Gianluca Festa: Nessuno sgombero e nessuno sfratto
sono stati disposti ai danni dell’U. S. Avellino. Semplicemente, per uniformarsi alle norme nazionali
sulla gestione del bene comunale, l’ente di Palazzo di Città – dopo aver tentato la strada di un
avviso pubblico per un affidamento biennale, che è andato deserto – ha la necessità di rientrate in
possesso dell’impianto sportivo. Ferma restando la possibilità di concederlo in utilizzo alla società
di calcio della città in occasione delle partite e degli allenamenti. La vicenda, pertanto, rientra
appieno nell’alveo di una corretta dinamica amministrativa e istituzionale. Interpretazioni diverse e
pretestuose sono destituite di fondamento.

Comunicato - 09/06/2023 - Avellino - www.cinquerighe.it

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

